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El abogado, el eslabón más débil de la cadena
de ciberseguridad de cualquier bufete o firma
legal

En la era digital, la ciberseguridad se ha convertido en una prioridad ineludible para todas las

organizaciones, y los despachos de abogados no somos la excepción. Con la confidencialidad de la

información del cliente como pilar fundamental de la profesión, cualquier brecha de seguridad puede

tener consecuencias devastadoras, tanto económicas como reputacionales. Me veo en la obligación

de señalar un punto crítico que, a menudo, pasamos por alto: el abogado, irónicamente, es con 

demasiada frecuencia el eslabón más débil de nuestra cadena de ciberseguridad, esto tómese

con el debido respeto hacia los abogados con los que trabajo todos los días.

La paradoja de la confianza y el riesgo

Es natural que confiemos en nuestros abogados. Son profesionales altamente cualificados, expertos

en su campo y garantes de la justicia. Sin embargo, esta misma confianza, unida a la naturaleza de su

trabajo y a ciertas características inherentes a la profesión, crea una paradoja en el ámbito de la

cibersegur ...
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